



令和2年1月26日、  
上映会場は秋田県大仙市  
協和市民センター和ピア。  
エンターランスには昭和を  
感じれる映画の立て看板が  
迎えてくれた。

映画「野球部員、演劇  
の舞台に立つ！」を初め  
て観たのは、昨年七月の  
母校、大仙市立大曲西中  
学校での鑑賞会であった。  
同級生の鈴木プロデューサーと在校生の孫と一緒に  
鑑賞した。冷房のない  
体育館の為か蒸し暑く、  
何台もの扇風機を回して  
の上映会だった為、ベン  
チ回る轟音の影響もあり  
て、セリフが聞き取れな  
いところもあり音響がイ  
マイチであつた（失礼）。

ドンパル前にて 左から 鈴木P（大仙市出身）  
吉田さん（ドンパル前技師）、大仙市出身の皆さん  
（うち高校生たちの一生懸命さに引きこ  
まれていき、集中しま  
で最後まで鑑賞する  
ことができた。ハートを鶯掴みされたよ  
うな、琴線に触れる  
物凄く感動した作品  
であった。多感な高校生たちのぶつかり  
合いと友情。何かズ  
キーンと心に響く作  
品であった。思わず  
汗を拭く振りをしてハ  
ンカチで何度も頭を押  
さえたのを覚えている。  
六十代のオジンがなぜか  
何十年前の高校生になっ  
ていた。

ドンパルスタッフの皆さん  
（一生懸命さに引きこ  
まれていき、集中しま  
で最後まで鑑賞する  
ことができた。ハートを鶯掴みされたよ  
うな、琴線に触れる  
物凄く感動した作品  
であった。多感な高校生たちのぶつかり  
合いと友情。何かズ  
キーンと心に響く作  
品であった。思わず  
汗を拭く振りをしてハ  
ンカチで何度も頭を押  
さえたのを覚えている。  
六十代のオジンがなぜか  
何十年前の高校生になっ  
ていた。

ドンパル前技師の吉田さん（ドンパル前技師）  
地元ボランティアスタッフの皆さん  
（一生懸命さに引きこ  
まれていき、集中しま  
で最後まで鑑賞する  
ことができた。ハートを鶯掴みされたよ  
うな、琴線に触れる  
物凄く感動した作品  
であった。多感な高校生たちのぶつかり  
合いと友情。何かズ  
キーンと心に響く作  
品であった。思わず  
汗を拭く振りをしてハ  
ンカチで何度も頭を押  
さえたのを覚えている。  
六十代のオジンがなぜか  
何十年前の高校生になっ  
ていた。

**大仙市誕生15周年記念事業  
映画鑑賞会**

1/18 (土) 仙北ふれあい文化センター  
1/19 (日) 中仙市民会館 ドンパル  
1/25 (土) 大曲市民会館 小ホール  
1/26 (日) 協和市民センター 和ピア

60代男性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性  
20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性  
70代男性 70代男性 70代男性 70代男性 70代男性 70代男性 70代男性 70代男性  
60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性 60代女性  
50代男性 50代男性 50代男性 50代男性 50代男性 50代男性 50代男性 50代男性  
40代女性 40代女性 40代女性 40代女性 40代女性 40代女性 40代女性 40代女性  
30代女性 30代女性 30代女性 30代女性 30代女性 30代女性 30代女性 30代女性  
20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性 20代女性  
10代女性 10代女性 10代女性 10代女性 10代女性 10代女性 10代女性 10代女性

自然に涙が流れて、最後まで止まらなかつた。すばらしいストーリーの映画で感動しました。

来年の映画を楽しみました。  
25才の息子と「ドラえもん」以  
降の映画を楽しめました。  
この作品のストーリー  
には私も共感する事があつ  
た。当時高校三年生の私は、英語の単位が足りず、演劇部顧問だった英語の先生の「単位をあげる代わりに演劇部の俳優として舞台に立てる」との交換条件を否応なしにのむことになった。台本を貰つてセリフを暗記していた  
ものの、最初は皆恥ずかしくて眞面目にはやつてられなかつた。しかし、他の部員達が一生懸命やつ



明和会大曲中通病院勤務 今野昭一

# 映画新聞

MOVIE NEWS 6月30日(火曜日)

上映会主催者募集！

あなたの街で上映会を開催しませんか？詳しくは下記までお問合せください。上映素材は通常版、英語字幕版、パリアフリー版(日本語字幕・音声ガイド付き)のご用意もございます。

映画「野球部員、演劇の舞台に立つ！」製作配給委員会

〒834-0047 福岡県八女市稻富111-1  
電話/FAX:0943-24-9061  
メール:koushien-642@hi3.enjoy.ne.jp

発行人:鈴木一美  
編集:白石ルリ子  
高尾美由紀  
仁田原陽子  
稻富朋子



ホームページはこちら

大変良い映画でした。無料で上映して頂き、ありがとうございました。よいものにお金（税金）を使って頂き有意義です。最初から最後まで楽しめました！

福岡県八女市に行つた時のことをなつかしく思い出しました。今日男子駅伝があり、結果が気になりましたが、とても胸おどり感動が深りました。老若男女にもっと鑑賞を勧めたいです。

昨年2月の十文字映画祭で見逃したので、ぜひ大仙市上映会のうち、1会場で鑑賞したいと思つていました。ドンパルは大スクリーンで音響も良いので一度脚本が完成するまで、ただひたすら歩みにまつすぐに不器用ながらも1つのことに真剣に向かい合う姿がとてもすばらしかった。

60代女性  
20代女性  
50代女性  
40代女性  
30代女性  
20代女性  
10代女性

次男を亡くすという大きな悲しみを引きずりながら2015年となり、多忙な毎日を送っていました。前年6月以降丸一年、具体的な動きがなかった映画の方も、ようやく6月に再度脚本の現地巡回があつたくらいです。その後脚本が完成するまで、ただひたすら歩みにまつすぐに不器用ながらも1つのことに真剣に向かい合う姿がとてもすばらしかった。

60代女性  
20代女性  
50代女性  
40代女性  
30代女性  
20代女性  
10代女性

60代女性  
20代女性  
50代女性  
40代女性  
30代女性  
20代女性  
10代女性

大仙市民会館 ドンパル

【映画製作に関わって】  
軌跡から奇跡④  
空白の期間からついに始動！



2017年1月16日 製作発表会 左から)  
原作者 竹島由美子／製作代表 鈴村高正  
監督 中山節夫／八女市長 三田村統之  
世話人代表 平田圭四郎

（2） 映画新聞 第8号

2020年6月30日(火)

2月 初旬でまだコロナウイルスの影響もなく、上映会に来たたくさんの人たちに集まつて頂きました。その中には、

ボランティアグループなので、鈴木氏のお話を伺い、今まで能代で映画を通じて若者に元気を注入して熱く語ったかった回の上映の運びとなりました。

3月 初旬現在、新型コロナウイルスの影響もなく、上映会に来てくれた野球部員たちも本校に追い込まれ、上映会に来ざるは、「この映画は野球の話ではない」とお聞きなさいました。

3月中旬現在、新型コロナウイルスの蔓延で、今まで経験したことのない異常な閉塞感に覆われています。学校も会に来てくれました。映画の中高生がこの映画について熱く語つたりはじめていました。映画のテーマである「この映画は野球の話ではない」とお聞きなさいました。また稻荷校長先生は今回2回目の鑑賞でしたが、あと10回は観たいと希望のお言葉を頂きました。

2/11 秋葉原UDXシアター ドリバース17回目 左から 成田裕生 田中奈月 舟津大地

【原作】 原作：竹島由美子 (定価1,760円)

【主題歌CD】 「ユビノサキへ」 Good Coming (定価1,100円)

【パンフレット】 (定価700円)

シネマシャンテ第8回上映会 秋田県能代市

2月5日、秋田県能代市にあるイオンファミリーシアター能代で「野球部員、演劇の舞台に立つ！」を上映させた。主人公の人生は、常に、「敗れても、と」、私は、「解釈しています。ラグビーにも、「よき敗者たれ！」（be a good loser）の言葉があります。「敗れても、と」、私は、「解釈しています。

2月5日、秋田県能代市にあるイオンファミリーシアター能代で「野球部員、演劇の舞台に立つ！」を上映させた。主人公の人生は、常に、「敗れても、と」、私は、「解釈しています。ラグビーにも、「よき敗者たれ！」（be a good loser）の言葉があります。「敗れても、と」、私は、「解釈しています。

なまほげは観た！

映画を拝見して自分の高校生の時を思い出しました。「勝利を失つたとき勝つことだけを考えていました。主人公のように、心に余裕のない生き方をしていました。ラストの「ゴールはない、常に、新たなることに向かっていくこと」との言葉が印象的でした。

ただ、ラグビーに勝つことを思い出しました。たまに勝つことをうなぎのように何も残らない」との言葉が心に残りました。人間教育のために、ラグビーをするということを高校時代は、知る由も無かったです。

協働性・多様性・表現力など教えてくれる良い作品だと思います。中学生以上の市民に見てもらいたいものです。いい作品を見せていただきました。

秋田県 男鹿市長 菅原広二

3月16日から10日間上映して頂きました。2019年10月にオープンしたまだ新しい映画館です。私たちが来館した日は、林道さんのファンが多く、福岡県糸島市から観に来られた方もいらっしゃいました。

劇場スタッフさんから「コロナウィルスの影響で厳しい状況が続く中、『野球部員、演劇の舞台に立つ！』は、今シーズン初の大入りでした。」と嬉しいお声を頂きました。「観ていただきました。『爽やかな映画でよかったです』というお声が寄せられました。

11/25 秋田県立天王南中学校

日本海からの寒風吹き荒ぶ八郎潟の畔に建つ中学校の体育館にて上映して頂きました。12台のビーティーが稼働していました。

秋田朝報 6/11朝刊より  
新規コロナウィルスの感染拡大により、学校の臨時休校はじめ、不要不急の外出自粛、テレワーク推進など、社会生活に大きな影響が出た。とりわけ、映画や演劇、音楽といった芸術文化イベントはほぼ壊滅状態となり、映画館の休業・閉鎖も相次いで。芸術文化イベントを開催する企業・団体は中小零細が多い。自前の劇場を持たず、学校を訪問したり、各地の文化施設を借りたりして上映会や演奏会などを実行する「デリバリ」が圧倒的に多いのが現状だ。そこには映画や音響、照明、舞台演出などが、多種多様な専門性の高い人たちが活躍しており、彼らは国際的な芸術文化を支えていると言えよう。

## 対話 会話

吉田 幸雄

「コロナ禍」後の映画界は

人が生きるために欠かせないものとしてよく「衣・食・住」が挙げられる。残念ながら、心を育む「文化」は、その中に含まれていかない。実際に生活が苦しくなると、娯楽や芸術に充てる費用は直ちに削られる。しかし、映画館の休業・閉鎖も相次いだ。

今回のコロナ禍における映画界の動きとしては、日本アカデミー賞の授賞式が中止となったり、多くの映画館が休業を余儀なくされた。文化施設などの外出自粛による悪化もあり需要が伸びない。実際に生活が苦しくなると、娯楽や芸術に充てる費用は直ちに削られる。しかし、映画の感動をどう発信していくべきか「コロナ禍の先」を模索していくしかなければならないだろう。

県映画センターやオイルショック、バブル崩壊、リーマンショックなど、数々の困難を乗り越えてきた。その都度、さまざまな問題を解決し、日本の芸術文化と教養を支えてきた。まさに、私は今回も希望を持っています。（秋田市、県映画センター事務局長、68歳）

11/1 熊本県立開新学園 開新高等学校

全校生徒千三百人あまりの生徒さんが鑑賞。身動きもせずに息を凝らし、画面に集中している様は圧巻でした。

11/21 熊本県立西仙北高等学校

生徒教職員140名による小規模の鑑賞会でした。前日からの降雪で体育館の中は更に寒く、隣に置かれた4台のジェットストーブの強烈な熱風が噴き出す中で行われました。誰一人飽きることなくスクリーンに集中していく、上映後には盛大な拍手が起こりました。

12/24 春日クローバーホールにて

福岡県人権啓発情報センター主催

人権週間に開催される事業の一つとして、当作品を上映して頂きました。観たみんなが「良かったよ」と言つてくださいました。

11/9 熊本県立翔陽高等学校

熊本県初の単位制総合学科高校で普通、工業、農業、商業、家庭の5つの系列があります。様々な分野の科目から選択履修の出来る総合学科を有する高等学校です。とても魅力溢れる学校での上映会でした。自分の適性を自分で判断し、自由な選択が出来る学校は素晴らしい！

購入はこちらから

原作本パンフレット  
主題歌CD

